

Fête communale

L'union 25.5.89

« Méning », le mime a conquis son public



Pour réussir une fête communale, il faut en plus des attractions foraines, apporter des animations supplémentaires pour attirer la foule. Cette année, le comité des fêtes de Fresnoy-Coucy a, dans le cadre de la fête de printemps, invité un artiste de la région parisienne.

Ainsi, le public n'a pas manqué ce rendez-vous en assistant nombreux au spectacle donné par « Méning », sur la petite place du village. Durant plus d'une heure, grands et petits ont assisté à une série de mimes. Ils ont également apprécié le numéro de l'automate et bien d'autres choses encore.

Les applaudissements allaient bon train. C'était une manière de récompenser cet artiste pour son grand talent. Le beau temps avait permis de réussir cette fête. Nul doute que tous garderont un bon souvenir, grâce, en partie, au comité d'animations.